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畢業感言 
 

 
 

嗨， 

學長姐的畢業感言已經非常豐富，我的寫作造詣又不是很好，在這裡

僅條列式地分享一些個人在這待了 3年半很不客觀的想法與心得： 

 

中興學校網頁和教務系統其實做得不錯，我看過別的學校很爛。 

中興的社團跟武陵比起來好像沒有那麼「好玩」。(宗教宗教宗教) 

其實很後悔大三沒有先把專題討論和專題研究一起修完。 

葛老師公益安親班在學校附近，理念和氛圍都超棒大家快去做志工。 

生管學程的茶類相關課程很詳細。(不過好像不算學分了) 

文創學程的課只要認真上課還蠻受用的。 

關心周遭好像選錯科系的同學，跳脫生技同溫層，學習當「益友」。 

養蜂很有趣也很實用，不過一直被叮真的很痛、很癢 。 

如果只是「住」宿舍其實很溫馨，「生活」在宿舍就不太優。 

我認為大學期間掌握金錢管理與運用非常重要，記帳、打工、報稅、

勞健保險和投資管理也只是踏出第一步，學生身分不是藉口。 

沒要念碩班我覺得不用那麼認真念書，掌握住就好，多元發展更重要。 

指導老師沒有欠你，沒責任好好地應付你，是你自己要來的。 

 

教育學程雖然沒修完，但也透過課程與葛老師公益安親班了解到我其

實並不是真的想擔任教師傳授知識的角色，而是想做個陪伴者、想參

與孩子生命中最重要的一段路，也許我講的一句話、做的一件事讓孩

子有了良善的改變，那麼一切就值得了。我最後也許不會成為一名老

師，但會一直懷抱這樣的心情並且繼續貢獻自己。 

感恩          

      敬祝  平安 

何坤霖   2018/01/16 


